



## COMUNICADO

Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

### Leadingirls abre la convocatoria de la V edición de los Premios Margarita Salas

- Los ganadores se darán a conocer durante el encuentro Leadingirls, que organiza el Polo Nacional de Contenidos Digitales, los días 20 al 24 de octubre
- Impulsada en colaboración de la Fundación Margarita Salas, la convocatoria premiará en su quinta edición a investigadoras en ciencia y tecnología que hayan conseguido un avance significativo en estas áreas

**Málaga, 2 de junio de 2025.-** Leadingirls 2025 ha abierto el plazo de presentación de candidaturas para los 'V Premios Margarita Salas' con el objetivo de premiar a investigadoras en ciencia y tecnología que hayan conseguido un avance significativo en estas áreas desde 2022.

1/2

La convocatoria, impulsada por el Polo Nacional de Contenidos Digitales, del Ayuntamiento de Málaga, en colaboración con la Fundación Margarita Salas, persigue además fomentar las vocaciones en los ámbitos STEAM como respuesta a las expectativas de un mercado laboral que requiere cada vez más especialistas en estas materias; así como promover la libre elección de carreras profesionales alejadas de estereotipos y generar referentes que sirvan de inspiración a jóvenes y estudiantes.

En esta ocasión, los galardones establecen dos categorías, que son 'Investigadora en ciencia y tecnología del año' y 'Actividades que fomenten las vocaciones STEAM entre los jóvenes', donde pueden participar centros educativos y entidades ajenas a ellos.

Las iniciativas ganadoras, que se darán a conocer durante la celebración de Leadingirls los días 20 al 24 de octubre en el Polo Nacional de Contenidos Digitales, en Tabacalera, buscan dar visibilidad ante un perfil de empresas, instituciones y profesionales afines a las temáticas del evento, así como acceso a oportunidades de *networking*. Así, estos galardones reconocen la aportación de proyectos destinados a fomentar las vocaciones STEAM y visibiliza a investigadoras en ciencia y tecnología.

La inscripción puede realizarse hasta el próximo 17 de septiembre en la web oficial [www.leadingirls.com](http://www.leadingirls.com), donde también se pueden consultar las bases de la convocatoria.





## Criterios de selección y jurado

Para la categoría 'Investigadora en ciencia y tecnología del año' se tendrá en cuenta la repercusión científica o el impacto de la investigación. Por su parte, en la categoría 'Actividades que fomenten las vocaciones STEAM entre los jóvenes' se valorará el compromiso con el fomento de la metodología y visión en estas materias, su repercusión en el ámbito educacional o el alcance entre el alumnado, entre otros.

El jurado de esta convocatoria, que está presidido por la Fundación Margarita Salas, está integrado por representantes de entidades como la Agencia Digital de Andalucía (ADA), dependiente de la Consejería de Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía; el Área de Innovación del Ayuntamiento de Málaga; el Círculo de Mujeres y Negocios; la fundación general del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (FGCSIC); Encuentros con la Ciencia; la Plataforma Tecnológica Española de Tecnologías Disruptivas (Disruptive), y la Universidad de Málaga (UMA).

## Nuevo formato

Leadinggirls regresa del 20 al 24 de octubre de 2025 con novedades en su formato, entre las que destaca su celebración por primera vez en el Polo Nacional de Contenidos Digitales, del Ayuntamiento de Málaga, organizador de este evento. Será una edición extendida y especialmente conectada con la esencia del evento, que es inspirar a las nuevas generaciones a elegir su futuro profesional alejado de estereotipos y fomentar vocaciones en disciplinas STEAM.

2/2

Este cambio responde a una evolución natural del proyecto alineada con su potencial de crecimiento y su compromiso con el entorno más innovador y cualificado posible. El Polo, como ecosistema de referencia en el ámbito de los videojuegos, la realidad virtual, el metaverso y la producción audiovisual, representa un marco idóneo para reforzar el propósito de Leadinggirls: acercar la tecnología, la creatividad y el conocimiento especializado a jóvenes que diseñarán las profesiones del mañana.

Además de proporcionar un entorno inmersivo a la vanguardia tecnológica, su papel como *hub* de emprendimiento digital ampliará la experiencia de Leadinggirls, fomentando la vocación emprendedora en los ámbitos digitales. Este enfoque transversal invitará a jóvenes y adolescentes a adoptar una actitud proactiva en el desarrollo y liderazgo de proyectos e iniciativas innovadoras.